

令和7年度 学校だより

令和7年5月28日発行

若草もゆる



第7号

【学校経営の基本方針】

生徒の『よさ』を認め、発揮し、自己肯定感を育む

南城市立佐敷中学校

集団生活の質を高める

～きまりや礼儀等の再確認を通して～

今朝(28日)の全体朝会は、全校生徒と教職員と共に、学校生活を送るためのきまり(ルール)や礼儀(挨拶、マナー)についての再確認を体育館にておこないました。今年度から取り入れた集会の一つで、学校生活の質をより一層高める等を目的としており、昨日の帰りの会で、各学級担任から翌日の全体朝会の内容を予告するとともに、目的等の確認を済ませたうえで、朝会に臨みました。8時15分のチャイムが鳴り終わると同時に、生徒指導担当から、改めて、今回の朝会を実施するに至った理由を説明したあと、とりわけ、時間を守るといったルールや、挨拶を丁寧におこなうといったマナーがあることを、実際に実演しながら、再確認していきました。この取り組みを通して、生徒一人一人が集団の一員である自覚をもって、主体的に行動できることを期待したいと思います。

生徒指導担当の先生の説明等に姿勢よく静かに聴き入る全校生徒



生徒会体育委員長による「立腰」の号令を確認し行動に移す生徒



全体集会時の整列の立ち位置等を前後左右しっかり確認する生徒



英語スキットコンテスト

来る6月19日に「令和7年度第6回島尻地区英語スキットコンテスト」が、南風原町立中央公民館で開催されます。そのコンテストに、本校から3年生5人が出場することになりました。放課後の時間を利用して、英語科の先生の指導を受けながら、本番に向けての練習に余念がありません。本コンテストは「英語力とコミュニケーション能力の向上を図る」等を目的に、地区中学校英語教育研究会が中心となって開催します。

日頃、英語の授業等を通して学んだ成果を発表する絶好の機会と捉え、練習に励む生徒と、英語科職員



生徒が主役の生徒総会

去る5月23日の1校時に「令和7年度生徒総会」を、全校生徒が参集して開催しました。昨年度の活動の総括をして、今年度の活動方針等について、全校生徒で確認し、共通理解する大切な場が生徒総会です。

今年度の生徒総会は、生徒会正副会長をはじめ、各専門委員長による具体的な活動方針等の提案をした後、各学級からの質問に回答する流れで進行了ました。熱心な議論が交わされた今年の総会でした。

様々な角度から質問する学級代表者に対して、丁寧に回答する生徒会役員・生徒会専門委員長の皆さん

